

2024-08-31

## Acusa PAN que Morena extorsionó a magistrados del TEPJF

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cdmx.info/acusa-pan-que-morena-extorsiono-a-magistrados-del-tepjf/>

Luego de que el TEPJF desechó el recurso interpuesto por la oposición por la ilegal asignación de diputados plurinominales en el Congreso local, el diputado local del PAN, Federico Chávez Semerena, sostuvo que en la capital del país "ha muerto la democracia y Morena terminará por aplastar nuestra dignidad como ciudadanos".

Semerena lamentó esta decisión e indicó que el PAN no se quedará de brazos cruzados, por el contrario, que seguirán luchando en otras instancias e incluso, en organismos internacionales para revertir estas resoluciones que son de beneficio político para Morena por presiones y extorsiones a magistrados.

Por su parte, Federico Döring Casar, señaló que son "otra vez los tres ministros entregados a Morena, los tres aspirantes a ministros de la Corte que hipotecaron su dignidad, su prestigio y destruyeron sus trayectorias profesionales por un hueso, volvieron a traicionar la democracia".

Ahora se trató, refirió Döring, de la Ciudad de México y su Congreso local, convalidando la trampa electoral de quienes fueron candidatos por Morena, financiados por Morena y siglados por Morena, pero mintieron para decir que estarían en otra fracción.

Desde la perspectiva del diputado federal del PAN, Ernesto Sánchez Rodríguez, la supuesta carta "balín" operada junto con consejeros electorales y el magistrado presidente del Tribunal Electoral, Armando Ambriz, Morena logró una mayoría que es tóxica para la CDMX.

"Son cómplices de una mafia electoral y han traicionado nuestra democracia, la ciudadanía les va a cobrar esta traición y nosotros, como PAN no olvidamos que fueron tres magistrados que quieren unirse a Morena y le dieron la espalda al verdadero voto popular".

Los panistas rechazaron esta resolución y determinaron como urgente que la ciudadanía reaccione. "Vamos a informar a las y los vecinos que el Tribunal Electoral está contaminado y que su voto no lo hace valer la autoridad electoral, no es válida esta asignación de plurinominales demás a la 4T".